



Hauptplatz 1
A-8572 Bärnbach

T: ++43 3142/61 5 50-0
F: 61 5 50 -33

stadtgemeinde@baernbach.gv.at
www.baernbach.gv.at

Coronavirus: Danke für die sensationelle Hilfe!

Bürgermeister Jochen Bocksruker informiert/Info Nr. 3

Liebe Bärnbacherinnen!
Liebe Bärnbacher!
Geschätzte Bevölkerung!

Ein großes DANKESCHÖN an alle, die an der Aktion „Bärnbach hilft“ mitwirken!

Dank an die MitarbeiterInnen der Stadtgemeinde

Sämtliche Abteilungen in unserem Gemeindeamt sind trotz Corona im Einsatz: Mitarbeiterinnen im Bürgermeistersekretariat, in der Stadtamtsdirektion, im Meldeamt, in der Buchhaltung, im Wasserwerk (Trinkwasser, Abwasser), im Bauhof usw. Egal ob im Büro oder vom Homeoffice aus: Das „Werk!“ läuft trotz Corona wie geschmiert.

Dank an die BetreuerInnen unserer Kinder

Unseren Kindergärtnerinnen, Kindergärtnern, Lehrerinnen und Lehrern, die Betreuungsmöglichkeiten anbieten.

Dank den Beschäftigten in den Gesundheitseinrichtungen und systemerhaltenden Betrieben

Allen ÄrztInnen, ApothekerInnen, Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Lebensmittelhandels, der Bäckereien und Fleischerien und unseren Direktvermarktern und Bauern für die medizinische Versorgung, die Versorgung mit Medikamenten und Lebensmitteln.

Dank an die Einsatzorganisationen

Unseren Einsatzorganisationen (Polizei, Freiwillige Feuerwehr, Rotes Kreuz) für die Aufrechterhaltung der Sicherheit.

Dank an alle Freiwilligen die den Hilfsdienst für Ältere und Hilfsbedürftige unterstützen.

Sensationell ist die Hilfsbereitschaft bei uns in Bärnbach, wenn es darum geht ältere und hilfsbedürftige Bärnbacherinnen und Bärnbacher zu unterstützen. Danke für den Dienst an unserer Hotline 0676 84 61 55-222 und für die Zustellung von Medikamenten und Lebensmitteln. Ein ganz besonderes Dankeschön auch an die Kollegen in unserem Städtischen Bauhof, die Schutzwände für Geschäfte anfertigten und diese auch gleich vor Ort montierten.



Jochen Bocksruker
Bürgermeister

Foto: Die Abbilderei



Kontaktlose Hauszustellung,



Vorbereitung für Zustellung.



Schutzwände vom Bauhof.



Zustellung von Medikamenten.

Mit freundlichen Grüßen
Jochen Bocksruker
Bürgermeister



Stadtgemeinde Bärnbach